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令和 2 年度第 4 回ＴＡＭＡ女性センター市民運営委員会  会議概要 

 

開催日時：  令和２年１０月２１日（水）１５：００～１６：３０ 

場  所： ＴＡＭＡ女性センター  活動交流室  

出席委員：（委員長）長野知子委員、（副委員長）浅田由美子委員、 

千代昇委員、松﨑靖子委員、森晴枝委員（委員長・副委員長以下 50 音順） 

欠席委員：なし 

TAMA 女性センター (事務局)：西係長、山本 

傍 聴 者：３名 

司  会：（委員長）長野知子委員  

 

（発言者凡例：◎委員長） 

 

＜配付資料＞   

当日配付  (1) （資料 1）ＤＶ講座 当日担当一覧表 

(2)（資料 2）ＤＶ講座 アンケート案 

(3)（資料 3）映画企画事業 事業企画書 

(4)（資料 4）映画企画事業 当日担当一覧表 

 

１. 開会 

 

 

２. ＤＶ企画事業について 

（市民運営委員）  

・前回の委員会で話が出ていたＤＶ講座アンケート質問８の回答項目について、Ｊ

ＡＷＷ（日本女性監視機構）を参考にアンケートの選択肢回答を提案。  

◎アンケートスペースにも余裕があり、複数回答可能であるため選択肢を増やす

べきではないか。  

◎アンケートの回答項目を多摩市の計画体系に合わせて目標順に並べ替えたほう

が見やすくなるのではないか。  

◎ご意見の記入欄については、下線のみだと書きにくいため、下線を削除し四角の

枠内に記入する形が記入しやすくなるのではないか。 

・アンケートということが一目でわかるように、タイトルを「ＴＡＭＡ女性センタ

ー市民運営委員会企画事業」ではなく「アンケート」と修正したほうがわかりや

すくなるのではないか。 

 

  



  2  

３. 映画企画事業について 

（市民運営委員）  

◎開場時刻と開始時刻について、ヴィータホールの予約が午前のみで午後に別の

団体の予約が入っていることから、開場時刻と開始時刻をそれぞれ３０分早め

た、９時開場９時３０分開始が良いのではないか。 

（事務局）  

・１０月より諸室利用制限の一部が緩和されたことでヴィータホールの定員が通

常人数に戻ったが、不特定多数の参加者が集まるため、感染リスクを軽減させる

観点から、定員は前回の委員会で決定した７０名のままで良いのではないか。 

（市民運営委員）  

・座席については１席ずつ間隔をあけ、着席を促すのが良いのではないか。 

◎上映する映画の内容が親子で楽しめる映画で、２人以上での申込の可能性が高

いことが想定される。その際は申込人数ごとに間隔をあける等柔軟に対応する

のが良いのではないか。 

◎着席場所については申込状況を見ながら、次回の委員会で決定する。 

◎上映前の映画の試写についても次回の委員会で日程を決定する。  

・会議の結果、上映会当日の担当については下記のとおり決定した。  

司会：長野知子委員  

 受付：浅田由美子委員、千代昇委員  

 会場：松﨑靖子委員、森晴枝委員 

 記録：長野知子委員  

・当日の誘導看板や受付簿、受付台等については事務局にて準備する。 

 

４. 令和３年１月以降の活動について  

（事務局）  

・性暴力や性教育についての取組みが多摩市では全体的に弱い傾向にあるため、来

年の３月までに講師の方を招き、パネル展示とギャラリートークを実施予定。そ

れに伴い市民運営委員会、平和・人権課共催で開催を検討している。  

（市民運営委員）  

・昨年、別の会場で同じ企画のパネル展示とギャラリートークに参加しインパクト

が大きかった。内容も良かったため実施すべきではないか。 

（事務局）  

・関戸公民館のギャラリーだけでなく市役所の本庁ロビーにも展示し、広く市民

に向けて周知するのが良いのではないか。  

・今後の日程や詳細については事務局を主導に調整を進めていく。  

（市民運営委員）  

◎親子で楽しめるワークショップを実施すべき。若い世代に女性センターを知っ

てもらうきっかけにもなるため効果的ではないか。  
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５. 次回以降の活動日程に決定 

・下記のとおり、第５回、第６回、第７回の委員会の日程を決定した  

 

第５回市民運営委員会  令和２年１１月２５日（水）    １５：００ 

第６回市民運営委員会  令和２年１２月１６日（水）    １５：００ 

第７回市民運営委員会  令和３年 １月２０日（水）    １５：００ 

 

 

６. その他 

 

 

７. 閉会 

 

 


